

*Siete grupos forman el nuevo partido*

# La DC se reorganiza

MADRID, 13 (D16).—Siete grupos regionales demócrata-cristianos constituyeron durante el fin de semana un nuevo partido denominado Democracia Cristiana, en la primera tentativa que cuaja tras la derrota sufrida por los grupos de esta ideología, no integrados en UCD, en las elecciones del 15 de junio, de crear una verdadera alternativa política.

Democracia Cristiana aspira a ocupar el centro político, según manifestaron ayer fuentes del partido a D16.

La asamblea constituyente decidió que el partido funcionará con un comité político y una ejecutiva que sustituirán la figura del secretario general como cabeza máxima de la organización.

La asamblea, que comenzó el sábado a las cuatro y media de la tarde y terminó ayer sobre las dos, nombró como miembros del comité ejecutivo, con cargo de secretarios, a José María Gil-Robles y Gil-Delgado

(relaciones políticas), José Luis Merino (relaciones exteriores), Miguel Bermudo (organización), José Luis Mirete (ideología) y Vicente Sánchez (prensa).

## Comulgan con el documento mundial

La asamblea aprobó un documento sobre la estrategia política del nuevo partido y acordó crear una ponencia que elabore con amplitud las tesis ideológicas del partido. La Democracia Cristiana asume en su totalidad el documento mundial de esta corriente política, manifestaron fuentes del partido a D16.

El partido resultante de la asamblea constituyente, celebrada durante el fin de semana, está integrado por las Democracias Cristianas de Aragón, Euskadi, Castilla y León, Castilla-la Mancha, Andalucía, Catalunya y Murcia. Fuentes de DC aseguraron a D16 que la no integración de la Democracia Cristiana de las islas Baleares se debió a problemas metodológicos.

Al principio de la asamblea la Democracia Cristiana Vasca presentó una moción de censura a los atentados que costaron la vida a dos miembros de las Fuerzas de Orden Público a finales de la semana pasada. La moción, aprobada por unanimidad, decía que "esta violencia no sólo es rechazable por razones éticas, sino porque constituye un gravísimo error político que, lejos de favorecer el proceso democrático, pone en su desarrollo un peligro grave y cierto".

## La Unión Demócrata Cristiana no participó

La Unión Demócrata Cristiana, de Barrós de Lys, difundió un comunicado en la noche del sábado en el que desmentía su participación en la asamblea constituyente de la Democracia Cristiana. Según la UDC, se impone en estos momentos un planteamiento más amplio de la democracia cristiana, abiertos a grupos situados en el centro y la derecha.